



愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第 230 号 編集：(一社) 愛知県腎臓病協議会事務局 発行：令和 6 年 11 月 10 日

2024 年臓器移植普及推進街頭キャンペーンを愛知県下各地域で実施しました！
ご参加された皆さま、ありがとうございました！

世界的な移植医療のシンボルとしてある「グリーンリボンキャンペーン」の一環として愛腎協でも傘下の本部各地域で臓器移植キャンペーンを実施し、臓器提供意思表示をお願いするチラシを街頭で配布いたしました。移植医療の普及啓発につながる取り組みです。※グリーンリボンキャンペーン→ <https://www.green-ribbon.jp/>

★ 10 月 6 日 (日)

- ・尾張本部 第 2 支部 (10 時～ 11 時、尾張一宮駅前ビル東口)
- ・東尾張本部 第 2 支部 (10 時～ 15 時、長久手市福祉まつり)
- ・西三河本部 第 1 支部 (9 時 30 分～ 10 時 30 分、名鉄豊田市駅西口)
- ・西三河本部 第 2 支部 (9 時 30 分～ 10 時 30 分、名鉄東岡崎駅南口)
- ・西三河本部 第 3 支部 (9 時 30 分～ 10 時 30 分、安城産業文化公園デンパーク正門前)

★ 10 月 19 日 (土)・20 日 (日)

- ・東三河本部 第 2 支部 (10 時～ 15 時、豊橋まつり)

★ 10 月 20 日 (日)

- ・名古屋本部 知多支部 (10 時～ 11 時、アピタ阿久比店)

★ 11 月 3 日 (日)

- ・名古屋本部 (10 時～ 11 時、鶴舞公園)



▲名古屋本部



▲尾張本部 第 2 支部



▲東尾張本部 第 2 支部



▲東三河本部 第 2 支部



▲西三河本部 第 1 支部



▲西三河本部 第 2 支部



▲西三河本部 第 3 支部

2024年度第2回災害対策委員会、第2回組織強化委員会、
第2回理事会・本部長会議を開催しました。
愛腎協を取り巻く課題に粛々と会議を進めました。

◎第2回 災害対策委員会

10月13日(日) 10～12時 名古屋市市政資料館第4集会室

◎第2回 組織強化委員会

10月13日(日) 13～15時 名古屋市市政資料館第4集会室

◎第2回 理事会(10～12時)・本部長会議(13～15時)

10月27日(日) 白壁庁舎5階県会議室



▲第2回組織強化委員会



▲第2回本部長会議

愛腎協女性部の第5回女性セミナーを開催しました。

10月20日(日)の午後、半田市市民交流センターで「第5回女性セミナー」が開催されました。

前半は、公立西知多総合病院腎臓内科主任部長・久志本浩子先生による「たかが便秘とあなどるなかれ 腸内細菌に目をむけよう」の講演会が開催され、「便秘はあくまで病気なので、医者に積極的に相談してしっかり治療しましょう」と締めくくられました。

後半は「牛乳パックを使った小物作り」と題して交流会が行なわれました。セミナーには約30人が参加して有意義で楽しい時間を過ごしました。



▲第5回女性セミナー実施風景



▲牛乳パックで作った小物



▲久志本浩子先生

活動予定

11月26日(火) 愛知県陳情(愛知県議員会館 13時～)

12月12日(木) 名古屋市陳情(名古屋市役所本庁舎2階会議室 10時～11時)

12月15日(日) 第3回 広報委員会(愛知県白壁庁舎5階県会議室 13時～)

12月22日(日) 第3回 組織強化委員会(愛知県白壁庁舎5階県会議室 10時～)